

«Қазақстан Халық Банкі» АҚ

Қазақстан Республикасы, 050008,
Алматы қ., Абай д-лы, 109 «В»
Тел.: +7 /727/ 259-07-77
Факс: +7 /727/ 259-02-71
halykbank@halykbank.kz, www.halykbank.kz



АО «Народный Банк Казахстана»

Республика Казахстан, 050008,
г. Алматы, пр. Абая, 109 «В»
Тел.: +7 /727/ 259-07-77
Факс: +7 /727/ 259-02-71
halykbank@halykbank.kz, www.halykbank.kz

АО «Казакстанская фондовая биржа»
Отдел мониторинга

050040, г. Алматы, ул. Байзакова, 280
Северная башня МФК «Almaty Towers»,
8-й этаж, тел. +7 (727) 237 53 26

18.10.16 № 14-18014

№ _____

Настоящим АО «Народный Банк Казахстана» (далее - Банк) согласно требованиям статьи 29, 29-1 Листинговых правил направляет для размещения на интернет-ресурсе АО «Казакстанская фондовая биржа» следующий текст информационного сообщения на русском и английском языках:

1. Текст информационного сообщения на русском языке:

Тема: уведомление об искомом заявлении, поданном в суд на Банк

Текст: Настоящим АО «Народный Банк Казахстан» (далее – Банк) уведомляет об искомом заявлении, поданном в суд на Банк, и в соответствии с подпунктом 2) пункта 2 статьи 29 Листинговых правил, Банк сообщает следующее:

- 1) Истец – КГУ «Управление по контролю за использованием и охраной земель г. Алматы», место нахождения: г.Алматы, ул.Толе би, 155;
Ответчик - АО «Народный Банк Казахстан», место нахождения: г.Алматы, пр.Абая, 109В;
- 2) Исковое заявление (без даты, поступило в Банк 14.10.2016г.) об изъятии в принудительном порядке у Банка земельного участка (залогового имущества, обращенного в собственность Банка в счет частичного погашения задолженности по проблемному кредиту);
- 3) Иск находится на стадии рассмотрения в Специализированном межрайонном экономическом суде г.Алматы.

2. Текст информационного сообщения на английском языке:

Subject: notification of the petition against the Bank

Text: Hereby JSC Halyk Bank (the “Bank”) notifies of filing a petition in court against the Bank, and in accordance with subparagraph 2) paragraph 2 Article 29 of the Listing Rules, the Bank reports the following:

- 1) The plaintiff - Municipal Public Institution "Land Use and Protection Control Department of Almaty" located at: 155 Tole bi Str., Almaty;
The defendant - JSC Halyk Bank located at: 109V, Abay Ave., Almaty;
- 2) The petition (undated, accepted by the Specialized Interdistrict Economic Court of Almaty on 14.10.2016) seeking condemnation of a land (a pledge appropriated by the Bank for partial repayment of a bad loan) from the Bank;
- 3) The petition is pending for consideration in the Specialized Interdistrict Economic Court of Almaty.

Заместитель
Председателя Правления

Исп. Найманов Д.Х.
Тел. 8 (727) 259 00 27



Боданов А.Ж.

№ 0013442

Сериялық нөмірі жоқ бланк жарамсыз
Бланк без серийного номера не действителен